

Nuestra Política de Tratamiento de Datos Personales ha cambiado. Conócela haciendo clic aquí.

Paquete de obras generará más de 20.000 empleos en Neiva

Alcaldía accederá a crédito por \$60.000 millones para darle oxígeno a la economía.

- Compartir
- Comentar
- Guardar
- Reportar
- Portada



La Alcaldía de Neiva contempla terminar las obras del estadio Guillermo Plazas Alcíd. Foto: EL TIEMPO

RELACIONADOS: NEIVA

Por: Neiva | 20 de diciembre 2020, 05:40 p. m.

Todo un paquete de obras iniciará el próximo año la Alcaldía de Neiva, Huila, con el crédito de 60.000 millones de pesos que recientemente fue aprobado en el Concejo Municipal con lo que se busca la generación de más de 20.000 empleos nuevos y a la vez seguir trabajando en los temas de reactivación de la economía duramente golpeada por la crisis que deja el covid-19.

(Lea también: [Después de sufrir un atentado falleció una registradora en Nariño](#))

Temas relacionados

FARC DIC 15
Absuelven a poderosos empresarios señalados de ser testaferreros de Farc

NEIVA DIC 06
Niña de 12 años se quemó el cuello por estallido de tote en Neiva

HUILA DIC 02
Alerta Roja por deslizamientos en Neiva, Palestina y Pitalito

Entre los proyectos más importantes, priorizados por el alcalde Gorky Muñoz Calderón, figuran el Centro de Atención Integral Materno Infantil (Caimi), el estadio Guillermo Plazas Alcíd, Unidad Permanente de Justicia (UPJ), patinodromo, puesto de salud del corregimiento de Aipecito, banco de materiales, mantenimiento de vías terciarias, parques deportivos, optimización de acueductos, proyecto lote de oriente para el centro de bienestar animal y una casa de calle, entre otros.

En cuanto al estadio ya es conocido que las obras de mejoramiento se suspendieron hace 4 años por el desplome de una placa de concreto en la tribuna occidental que cobró la vida de varios obreros y desde entonces el proyecto quedó abandonado y sin rumbo definido.

Según se pudo establecer en esta administración se liquidó la interventoría y con ello se destrabó el proceso por lo que el **Ministerio** del Deporte se comprometió con 10.000 millones de pesos para la terminación de la obra y la Alcaldía, a través del crédito, **aportará otros 10.000 millones pues la idea es hacer un estadio funcional con la normatividad de la FIFA pero de menor capacidad al que se iba a proyectar que era para 50.000 aficionados.**

(Además: [Falso sacerdote estafó con limosnas a decenas de personas en Nariño](#))

Otro de los proyectos llamativos es el Centro de Atención Materno Infantil en la comuna 9 de Neiva que se inició en 2009. Once años después las obras siguen inconclusas a pesar de más de 17.000 millones de pesos invertidos.

La anterior administración destinó 4.100 millones de pesos para terminar la fase uno y 2.700 más para equipos de dotación pero este último punto se hizo sin que la obra estuviera terminada y se corre el riesgo que con el pasar del tiempo algunos de los equipos terminen dañados.

Con el crédito de los 60.000 millones y recursos gestionados con el **Ministerio** de Salud, **la Alcaldía espera terminar las fases 1 y 2 del Centro de Atención Materno Infantil.**

El patinodromo es otro proyecto que comenzó en 2015 pero los diseños eran distintos al terreno donde se iba a construir por lo que tuvieron que ajustarse estudios y diseños para iniciar obras pero aún falta la fase 3 para habilitarse. **El Ministerio de Deporte se comprometió con 3.500 millones para su terminación y un monto similar aportará el municipio.**

La Planta de Tratamiento de Aguas Residuales no es una obra inconclusa pero sí es urgente sacarla adelante para descontaminar las aguas del río Magdalena.

(También: [Alcalde de Tenerife, Magdalena, está en una UCI por covid-19](#))

La obra tiene un valor cercano a los 400.000 millones de pesos de los cuales la actual administración municipal gestionó con el **Ministerio** de Vivienda cerca de 125.000 millones y en busca de más recursos ha golpeado puertas en **Ecopetrol**, Cormagdalena, gobernación del Huila y la Corporación Autónoma Regional del Alto Magdalena, CAM.

El proyecto de alta importancia fue priorizado dentro del crédito de los 60.000 millones para sumar a su financiación pero tampoco se descarta una Alianza Público Privada para asegurar el cierre financiero.

Otros proyectos que se financiarán con la millonaria inversión son la avenida del Oriente, coliseo menor de voleibol, 9 escuelas rurales, ampliación del malecón del río Magdalena, canalización río Las Ceibas fases 8 y 9, puente sobre el río Magdalena para conectar con el municipio de Palermo, Centro Agroindustrial y el parque isla La Gaitana.

REDACCIÓN NEIVA

DESCARGA LA APP EL TIEMPO

Noticias de Colombia y el mundo al instante: Personaliza, descubre e infórmate.

CONOCE MÁS

Descubre noticias para ti

BOGOTÁ 6:12 PM
¡Ojo! vuelve la medida de pico y cédula a Bogotá

BOGOTÁ 4:30 PM
Autoridades intervienen fiestas clandestinas en Bogotá

BOGOTÁ 11:44 AM
Ojo: hasta hoy podrá elegir los proyectos barriales de 2021

CONTENIDO PATROCINADO
DICIEMBRE 20 DE 2020
Mexsana workout, para sudar todo menos los pies

Empodera tu conocimiento

COVID 05:57 P. M.
Colombia suspende vuelos desde y hacia el Reino Unido

URIBE 05:14 P. M.
Le insisten a Tomás Uribe para que sea candidato presidencial

GLIFOSATO 12:05 P. M.
En audiencia comunidades le dicen no al regreso de la fumigación aérea

BBC SECTOR FINANCIERO 10:39 A. M.
Millones de personas en riesgo de perder su vivienda por el covid

Nuestro Mundo

COLOMBIA | INTERNACIONAL

BOGOTÁ | MEDELLÍN | CALI | BARRANQUILLA

MEDELLÍN 05:39 P. M.
¿Cerrarán el aeropuerto de Medellín y lo convertirán en un parque?
Sigue el debate por el futuro del Olaya Herrera, que podría estar a pu ...

BARRANQUILLA 05:27 P. M.
Ley seca y toque de queda en Barranquilla para Navidad y Año Nuevo
El Distrito insiste en recordar que reuniones familiares no deben exce ...

Horóscopo

Encuentra acá todos los signos del zodiaco. Tenemos para ti consejos de amor, finanzas y muchas cosas más.



Crucigrama

Pon a prueba tus conocimientos con el crucigrama de EL TIEMPO



TE PUEDE GUSTAR

Enlaces Patrocinados por Taboola

Millonario premio de lotería se sorteará en Colombia. ¡Lea...
theLotter

¿1,6 billones de dólares? ¡La mayor lotería del mundo llega...
theLotter.net

Experta en lingüística explica como hablar inglés con solo 15...
Babbel

